

やまこう News letter

●令和5年です！

年が明けて、令和5年の始まりです。

世の中は見通しのきかないこと多くありますが、だからこそ私どもは目の前の出来ることをひとつひとつ積み上げて、自らを充実させていくよう努めるほかはないのだと思います。

今年をよい一年としていけますよう、私どもも力を尽くしてまいります。



●修学旅行に行きました！

2年生（39期生）が沖縄に修学旅行に行ってきました。

3泊4日の正規の修学旅行としては3年ぶりとなります。

事前の入念な準備と、生徒のしっかりとした取り組みにより、充実した4日間を終えて戻ってくることができました。参加した生徒の皆さんにとりましても、引率した教員にとりましても、また本校にとりましても大きな意味を持つ行事であったと思います。



●担当教員の見た修学旅行

1月17日(月)～20日(金)、39期生は沖縄への修学旅行に行きました。山崎高校としては、3年ぶりの修学旅行となりました。

沖縄は、平和学習の場として有名です。本校の生徒たちも、ひめゆり平和記念資料館での講話やガマ見学などを通して平和学習を行いました。学習を通して生徒たちは、「自分と同じ年代の人が戦争で苦しんでいたと知り胸が苦しくなった」、「実際にガマに入って、当時の状況を聞くことで、より想像しやすく勉強になった」、「戦争があった事実を決して忘れてはならないと思った」など、それぞれが戦争について考える機会になったと思います。

また、美ら海水族館や古宇利島、座喜味城、琉球村、国際通りを巡りました。友達との観光やホテルでの共同生活を通して、「前より仲が深まった」、「今まであまり話さなかった子とも仲良くなれた」など、宿泊行事ならではの発見もあったようです。

飛行機の窓からの景色や、東京では見ることのできない綺麗な海、沖縄の文化を楽しんでいる生徒の姿を見ると、実施できて本当に良かったと思います。この修学旅行が39期生の高校生活の思い出に刻まれるものであったなら嬉しいです。



●調理実習 頑張ってます！

家庭科では、2年生の必修科目の「家庭基礎」の授業と、3年生の「フードデザイン」の授業で、調理実習を行っています。2月3日の2年生の授業では「和風献立」ということで、牛丼、青菜のおひたし、味噌汁を作りました。味噌汁の具は豆腐とワカメです。かつお節できちんと出汁をとるところから始めて、一食分、本格的に作りました。美味しくできたと思います。



●保護者の皆様へ

新型コロナウイルスの感染者がまた増加しています。御家庭でも感染防止対策への御協力を引き続きよろしくお願いいたします。検温など体調の確認につとめていただければ幸いです。何かありましたら学校に御連絡ください。

●中学生の皆さん

推薦入試も終わり、前期の入学試験も日々近づいてまいります。これから受験を控えている方は、その準備で心がいっぱいのご様子。思い残すことのないよう取り組んで望む結果を手にしていただければと思います。本校についての情報は本校HPを御覧ください。御不明な点は電話またはFAXにてお問い合わせください。